

HERENCIA

Falleció esta semana María Teresa Godó Rowe, hermana de Javier de Godó, editor de "La Vanguardia". Pues bien, esta señora tenía como herencia dejada por su padre Carlos Godó, el **importe de 1 página diaria** en el citado rotativo, más o menos lo equivalente en la actualidad a 4.200 euros diarios.

CONSTRUCCIÓN

Al ritmo actual de la construcción y obra pública, se prevé según el gremio del sector que se **agotarán las canteras** donde se extraen las piedras y materiales en el plazo de menos de diez años. Las 300 canteras y gravas existentes en Catalunya producen más de 60 millones de toneladas de piedras y arenas, esto supone un movimiento continuo de 20.000 camiones.

CARREFOUR-CHAMPION

Como es sabido los supermercados **Champion** han pasado a mejor vida. O se han vendido, o han cambiado la enseña por la de **Carrefour Express**, como es el caso de los existentes en la comarca.

Según datos de la empresa, **Carrefour** alcanzó el pasado año ventas por importe de 13.195 millones de euros, un 4,4% más que el año anterior. La venta de la línea de **Champion** ascendió a 747 millones de euros, un 31,2% menos que en 2004, aunque lo cierto es que se desprendieron de algunas plantas durante aquel ejercicio. A superficie comparable las ventas del ex **Champion** bajaron un 7,8%.

La división de hipermercados de **Carrefour** supuso un 65% de las ventas consolidadas, las tiendas **Dia** aportaron unos 2.932 millones de euros y la división de viajes, gasolineras, seguros etc, representó una facturación de 865 millones de euros.

COMISIONES

El sector de la banca ha aumentado el importe de sus comisiones por servicios un 156% en los últimos diez años (**algo más del triple**). La historia comenzó años atrás, promoviendo la domiciliación de pagos de suministros sin costo alguno, es más, con incentivos. Una vez en el sedal o en la red... hala a estirar y apretujar.

CONCURSOS

El ayuntamiento de **Canovelles** convoca concurso para el



Marimón pasará a Gas Natural.

Cerró la droguería Marimón. Su lugar lo ocupará Gas Natural.

Abierta en 1943 por los esposos **Manuel Marimón Traba (+)** y **Neus Bellavista Casanovas**, tras 62 años de actividad, cerraba sus puertas esta semana la conocida y popular droguería-perfumería de la calle Alfons IV, 52-54.

En su tiempo, antes de la apertura de la droguería, en uno de los cuerpos de casa que ocupaba estuvo el negocio conocido por "**Plats i Olles**", explotado por la madre del fundador doña **Ana Traba Llonch**, y comercializando como su nombre indica cerámica y gres. **Manuel**, que provenía de dependiente en la farmacia de su tío en la hoy denominada calle Clavé, era distribuidor de la firma de peluquería y cosmética **Henry Colomer**, de ahí que al montar la droguería comercializaran ya productos de belleza y perfumería, además de compaginarlos como es bien sabido por el sector, con las representaciones e intermediaciones artísticas. A su jubilación, hace cosa de veinte años, prosiguió con el prestigioso negocio su hija **Dolors Marimón**, hasta la fecha, en la que una atractiva oferta proveniente de **Gas Natural**, ha hecho que arrendara parte de los bajos a dicha firma.

El inmueble que ocupa en la actualidad la firma gascística, unos metros más al norte, ha sido vendida a un promotor local, junto a la finca vecina, en la que se levantarán cómo no, lujosos pisos.

Unos cierran y otros abren. Este es el caso de la firma **Vallés Center- Tot Estètica**, dedicada a la venta para profesionales de material y utensilios para peluquería y estética, que cuenta ya con dos establecimientos en la calle Girona, 96 y otro en Roger de Flor, 77, a los que añadían otro de reciente apertura en las Galerías La Porxada, en la plaza del mismo nombre y que desde poco antes de fin de año está ya operativa en el espacio que ocupaba una tienda de juguetes y regalo. En este caso, la línea del establecimiento va dirigida a la venta al público en general. Asesoraron en la operación, la firma **Eminad**.

Remodelación por obras y adecuación en la calle Sant Roc, de una parte la veterana zapatería **Canal**, que se halla en plena vorágine de rebajas y liquidación para dar paso a la modernización total de la céntrica tienda.

Y otra que cierra temporalmente para reparar la fachada es **Limmit**, casi vecina de la anterior y ubicada también en la calle Sant Roc.

contrato de suministro del equipo escenotécnico para el teatro auditorio de la población. Ejecución en 3 meses. Presupuesto 340.218,22 euros. El plazo para presentar ofertas termina el 1 de febrero.

En **Santa María de Palautordera** se convoca concurso para las obras de construcción del

edificio destinado a ser sede social en el campo de fútbol municipal. Las mismas están previstas duren 4 meses. Presupuesto 94.434,48 euros. El plazo para presentar ofertas fine el 10 de febrero.

En **Granollers** se convoca concurso para el suministro del sistema de amplificación y reverbera-

ción de la sala grande del Teatro Auditorio. Presupuesto 120.000 euros. Las obras de montaje están previstas se realicen en el plazo comprendido entre el 14 de marzo y el 30 de abril de este año. El plazo para presentarse al concurso concluye el 31 de enero.

El ayuntamiento de **Lliçà d'Amunt** convoca concurso para la adquisición, suministro y colocación de mezcla bituminosa en caliente para la pavimentación de diversas calles. Presupuesto base 5 e., siendo de 170.000 e. el montante máximo total. El plazo para presentar ofertas termina el 2 de febrero.

En **Cardedeu** se convoca subasta por el procedimiento abierto para las obras de ampliación de 75 nichos en el cementerio, obviamente. Ejecución prevista en 3 meses. Presupuesto 104.966,74 e. El plazo para presentar ofertas termina el 3 de febrero.

También en **Cardedeu** se convoca concurso para el mantenimiento de las zonas verdes de la Zona 2. El contrato será para 2 años ampliables a otros dos. Presupuesto 104.966,74 e. El plazo para presentar ofertas termina el 3 de febrero.

En **Sant Fost de Campsenelles** se convoca concurso para las obras de ordenación y mejora de la Avd. Catalunya. Tramo de la crta. de Badalona hasta la carretera de La Roca. Ejecución en 5 meses. Presupuesto 751.517,90 e. Se pueden presentar ofertas hasta el 14 de febrero.

CONVOCATORIAS

El ayuntamiento de **Gualba** convoca concurso para cubrir una plaza de auxiliar administrativo/a. Los candidatos han de tener más de 18 años y poseer el Graduado Escolar o FP 1er grado.

El ayuntamiento de **Les Franqueses** convoca concurso para los servicios de conserjería y limpieza del Club Social de Bellavista. El contrato será de 2 años ampliables a otros dos. El ayuntamiento retribuirá con un máximo de 4.900 e. mensuales en concepto de contraprestación o lo que resultare de la licitación a la baja. El plazo para presentar ofertas termina el 2 de febrero.

PRESUPUESTOS

El presupuesto de **Granollers** para este año asciende a 84.211.594,49 e, como ya se dijo con anterioridad.

El presupuesto de **Parets** es de 21.200.673,68 e.

FREDERIC NADAL